
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Nazaire, le 13 avril 2023

Aymeric Foucher, nouveau Vice-Président Neopolia pour le marché Eolien offshore & EMR.

Le cluster éolien offshore & EMR de Neopolia (100 entreprises), représenté par son comité de pilotage a élu son nouveau pilote. Aymeric Foucher prend la suite de Matthieu Blandin et devient ainsi Vice-président de Neopolia pour ce marché.

Après 5 années au service du cluster Eolien offshore & EMR de Neopolia, axées sur le business et les actions en faveur du contenu local (intégration des entreprises locales et salariés du territoire dans les grands projets industriels), notamment dans le cadre du Parc éolien en mer de Saint-Nazaire, [Matthieu Blandin](#) passe le relais.

Fidèle à ses engagements pris lors de la dernière élection (avril 2022), Matthieu Blandin travaille depuis plusieurs mois à assurer une passation fluide et cohérente, au service des entreprises, membres du cluster.

[Aymeric Foucher](#) a été élu Vice-Président de Neopolia par le Comité de Pilotage du cluster Eolien offshore & EMR de l'association. Il occupait le poste de copilote depuis décembre 2022 dernier et travaillait déjà depuis quelques mois en binôme avec Matthieu Blandin (Vice-Président depuis 2018). Présent au sein du réseau depuis de nombreuses années, Aymeric Foucher dirige l'entreprise Services Voltige basée à Campbon (44).

Conjointement à sa nouvelle prise de fonction, Aymeric Foucher sera accompagné d'une équipe de copilotes et conseillers techniques :

- *Véronique Le Mintec* (PSM), en charge des sujets animation du cluster
- *Matthieu Blandin* (Valemo), en charge des relations institutionnelles et des actions en faveur du contenu local.
- *Pauline Nicol* (Scalès), conseillère technique en charge des sujets business
- *Johann Feltgen* (Herport), conseiller technique auprès du Comité de pilotage, membre du Conseil d'administration de Neopolia, en charge de représenter Neopolia éolien offshore & EMR auprès du Grand Port Maritime Nantes Saint-Nazaire.

« Ce mandat s'inscrit dans la continuité des actions déjà menées par Neopolia en faveur du développement business de nos membres. Nous avons la chance que la filière EMR soit maintenant lancée avec un 1^{er} parc en service au large de nos côtes. Tout le travail mené par Matthieu et Neopolia depuis des années a permis à nos entreprises de monter en compétences et de pouvoir se positionner sur la chaîne de valeur. Nous allons maintenant poursuivre les actions de mise en visibilité et en relation afin de pérenniser ce marché pour nos entreprises. Nous serons particulièrement vigilants aux retombées économiques du parc de Yeu-Noirmoutier. Ce nouveau parc doit permettre à nos membres de valoriser toute l'expérience acquise pour le parc de Saint-Nazaire et asseoir le marché de l'éolien offshore comme un marché à part entière. », précise Aymeric FOUCHER.

A propos du réseau Neopolia : Neopolia est un réseau dont la vocation est de construire et porter des offres commerciales multi-expertises sur les principaux marchés de la mobilité (aerospace, mobilité terrestre, marine) et des énergies (énergies et éolien offshore & EMR). Il est le point d'entrée unique du client et organise et coordonne la réalisation industrielle des marchés au sein des entreprises du réseau.

Neopolia fédère et fait travailler ensemble les entreprises pour répondre à des demandes clients simples ou complexes, unitaires ou de série, et participe au développement de filières industrielles.

Le réseau regroupe un peu plus de 200 entreprises industrielles principalement en Région Pays de la Loire, représentant 32 000 emplois et plus de 150 expertises différentes.

www.neopolia.fr

Le cluster Eolien offshore & EMR représente une centaine d'entreprises et environ 800 emplois en Pays de la Loire.

Contact Neopolia - Eolien offshore & EMR :

Marine MANCEAU – Responsable du cluster Eolien Offshore & EMR

06 36 19 48 21

marine.manceau@neopolia.fr

Contact presse :

Céline JAULIN – Directrice Stratégie & Communication

06 36 07 43 65

celine.jaulin@neopolia.fr